
Seniors 1

14/09 JSBC vs Mirecourt 91-88

21/09 Phénix-HéryPhénix-Héry vs JSBC 101-77

Seniors 2

22/09 Nuits-Saint-Georges 2 vs JSBC 2 62-60

N° NOM POSTE AGE TAILLE

- Redjali SIMATI Coach

4 Loïs VALDES 2-3 20 193 cm

6 Jean-Christophe JEROME 1-2 28 184 cm

7 Jérémie GROSOS 3-4 17 184 cm

8 Ampa DIATTA 4-5 22 206 cm

9 Badr IKERZI 1-2 22 175 cm

10 Joris GOULUT 5 18 196 cm

11 Jules ZAIRE 2-3 17 194 cm

12 Scott FICHTER 1-2 18 185 cm

15 Tom MARESCHAL 2-3 24 185 cm

Ousmane M'VILA 4 25 197 cm

Cette nouvelle poule, qu’est-ce 
que tu en penses ?  La poule est 
d’un niveau relevé et assez 
homogène, un peu comme 
l’année dernière, où tout le 
monde pouvait battre tout le 
monde. Ce sera aussi 
particulier pour moi, car je 
retrouve Mirecourt et plusieurs 
de mes anciens coéquipiers 
dans différentes équipes, ce qui 
promet des confrontations 
intéressantes. Le style de 
basket va varier en fonction des 
équipes, donc il faudra 
s’adapter à chaque match. Et 
puis, les déplacements en 
Alsace ne seront pas simples. 
Tous les matchs seront 
importants pour bien figurer 
dans ce championnat.

Tu es sur un projet en lien avec les États-Unis, est-ce que tu peux nous en parler ? 
Effectivement, j’ai créé une agence de placement (Underdog French management) où 
j’aide les jeunes à partir faire leurs études aux États-Unis, ou à participer à des stages 
de basket à Los Angeles, par exemple. Ayant bien connu ce milieu et ses difficultés, je 
fais de mon mieux pour accompagner ces jeunes et leur permettre de vivre cette 
expérience. Quel est l'objectif que peut viser l'équipe, d'après toi ?  Je pense que si on 
reste au complet toute la saison et qu’on parvient à trouver de bons automatismes, on 
peut viser le top 6. L’équipe a du potentiel. 
Un mot pour les supporters ?  Merci à vous tous de nous avoir soutenus la saison 
dernière, malgré des résultats compliqués. Cette année, nous souhaitons vraiment 
gagner le plus de matchs possible à domicile ! Votre soutien est crucial, et nous 
comptons sur vous pour nous pousser à chaque match.. »

Le 13 octobre à 15h30 :    JSBC 2   vs   PJBC 2

Le 12 octobre à 20h :    JSBC    vs    Sélestat

WOSB - Mulhouse-Pfastatt 2WOSB - Mulhouse-Pfastatt 2
Rixheim – SélestatRixheim – Sélestat

Saint-André-Les-Vergers - Vitry-le-FrançoisSaint-André-Les-Vergers - Vitry-le-François
Chenôve – HéryChenôve – Héry

Nancy – DADijonNancy – DADijon
Furdenheim – MirecourtFurdenheim – Mirecourt

dudu
28 septembre 202428 septembre 2024

3ème journée  du 3ème journée  du 
Championnat de  NM3Championnat de  NM3

Poule  HPoule  H
Jura Salins BC

jura_salins_bc

jura-salins-basket-club.frjura-salins-basket-club.frJSBCJSBC      vsvs   Golbey Epinal
Après une première victoire 
plus qu'encourageante face à 
Mirecourt pour ouvrir sa 
saison, le JSBC, diminué par 
les absences momentanées de 
Noa sur blessure et de Zamba 
pour procédure administrative, 
n'a pas pu se défaire d'Héry la 
semaine dernière. Il faut donc 
renouer ce soir avec la victoire 
et ce ne sera pas facile, face à 
une redoutable équipe de 
Golbey. Il faudra un public 
nombreux, présent et bruyant 
pour venir à bout des Vosgiens. 

L'adversaire :

# 5 Alexandre MAIGROT
# 6 ElHadji GUEYE
# 7 Maxime HUMBERT
# 8 Elian-Ruben IGNAKPELILA
# 11 Ilan LAMBOURIDIERE
# 12 Albert MESSI-FOUDA
# 13 Robinson VIGEANT
# 15 Alexandre JACQUES (cap)

LLes  prochains rendez-vouses  prochains rendez-vous Coach : 
Florian
PHILIPPE

Les résultatsLes résultats

Le mot du Coach :  « JC a fait une très bonne prépa. Il est arrivé en très grande 
forme. Je pense qu'il est soulagé de voir qu'il n'est pas tout 

seul à la mène et on voit qu'il se donne à fond. 
JC est un garçon très exemplaire donc il n'y a rien à dire : 

c'est un super mec ! »         Redj       

(suite de l'interview de JC Jérôme...)



L'interview du Coach :

L'équipe à l'honneur : L'équipe à l'honneur : Les Seniors 2
J-C JEROME

Où et quand es-tu né ? 11 septembre 1987 à Lons.
Où et quand as-tu commencé le basket ? J'ai commencé à 7 ans à Poligny, 
j'ai fait toute ma formation à Poligny, avec un petit tour à Montmorot et 
Lons. J'ai intégré l'équipe 1 de Poligny à l'âge de 17 ans. Après la 
deuxième année que Poligny était en NM2, je suis parti à Montmorot, un 
an,  puis trois ou quatre ans à Lons et je suis revenu à Poligny.
Quelle est ton expérience d'entraîneur ? J'ai entraîné les Minimes France de 
Jura Centre pendant 4 ans, à l'époque de Charly MARAUX, Eliot MARAUX, 
Maxime THIABAUD... De bonnes époques, j'avais 18 ans, 20 ans...

Quelles sont tes attentes vis-à-vis des 
Salinois ?  Le plus possible. Le plus 
possible. La montée, ça aurait été bien 
mais on a déjà une défaite alors ça va 
être compliqué. Donc oui, le plus 
possible, au moins les trois première 
places, ce serait bien, au moins ça. Et 
surtout de battre Poligny.
Quel bilan fais-tu des premiers matchs de 
préparation et du premier match de 
championnat le week-end dernier ?  On a 
un gros manque d'adresse. On a un 
gros gros manque d'adresse. Après, ce 
qui est positif, c'est que malgré le 
déficit de taille et de poids, c'est qu'on 
rivalise avec tout le monde quand 
même. L'objectif, c'est de défendre 
fort, c'est ce qu'ils font. Faudrait que 
les séquences fortes augmentent mais 
ça va passer. Ça va passer.

Quel bilan fais-tu de la saison passée ? La saison a été globalement 
compliquée. Entre les blessures, les départs en cours de saison 
et une cohésion qui n’a pas toujours été au rendez-vous, on a dû 
faire face à plusieurs difficultés. En fin de saison, on s’est bien 
remobilisé, en terminant avec seulement 6 joueurs, et on a dû 
compter sur les jeunes pour nous aider à assurer le maintien, qui 
était notre objectif principal. Je tiens d'ailleurs à remercier les 
jeunes, qui nous ont permis de nous entraîner à 10 toute la 
saison. Leur implication a été précieuse.

Quels sont les départs de joueurs que tu regrettes ?  Je regrette particulièrement le départ 
de Jawad, qui va beaucoup nous manquer cette année. Non seulement pour sa qualité 
de joueur, mais aussi sur le plan humain. Avec son expérience, il était un cadre 
important du groupe. Adama aussi va nous manquer, notamment dans son rôle de 
dissuasion.
Toi-même, globe-trotter invétéré, qu'est-ce qui t'a fait rester ?  C’est vrai que j’aime bien 
bouger . J’ai eu des contacts pour partir à l’intersaison, mais après réflexion, je pense � �
que rester était la meilleure option. Je voulais me racheter de la saison dernière, tant 
sur le plan individuel que collectif. Je me sens bien à Salins. Il y aussi eu la confiance 
de Redj. Il m’a toujours soutenu, même dans les moments plus compliqués, et ça a 
compté pour moi dans ma décision de rester.
Comment trouves-tu la nouvelle équipe cette année ? Toutes les arrivées sont positives, et 
je suis vraiment content de l’état d’esprit de toutes les recrues. Badr, par exemple, 
m’apporte une belle complémentarité au poste de meneur de jeu, car on a des qualités 
différentes qui se complètent bien. Loïs, lui, nous offre une menace offensive 
supplémentaire avec son tir. Zamba et Ampa, nous apportent de la verticalité avec deux 
grands qui courent, ce qui correspond parfaitement à ce qu’on veut mettre en place 
cette année.  (suite au verso)

J.-C. est né le 03 mai 1995 à Paris, et dès qu'il a commencé le 
basket, il a déployé son énergie de défenseur intraitable sur quantité 
de parquets. En U13 à Marne-la-Vallée, U15 France à Charenton, 
U17 à Tremblay. Puis il décolle pour les États-Unis où il a passé trois 

années, une à la Faith Baptist Christian School (Floride) et deux à la Sunrise 
Christian Academy (Kansas), avant de revenir en France à Saint-Priest en N2, 
Limoges Saint-Antoine en N3, Mirecourt pendant 3 ans en N3 et Hazebrouck 
avant d'arriver une première fois à Salins, saison tronquée pour cause de Covid, 
en 2020 et de revenir enfin, pour notre plus grande joie à il y a deux ans. 
Souriant guerrier et globe-trotter infatigable, Jean-Christophe Jérôme fait partie 
des rares qui n'ont pas fait leurs valises en fin de saison dernière. Bien lui en a 
prit car le voilà plus revanchard que jamais et pour la première fois de sa 
carrière le plus âgé de l'effectif.

Thomas 
BULLY

Matéo 
CARREZ

Titouan 
BLOT

Paul 
BEY

Joris 
GOULUT

Scott 
FICHTER

Noé 
BENEDETTI

Timéo 
GIL

Ethan 
FAIVRE

Nino 
CRETIN-CHAUVIN

Médine 
BELLAL

Ludovic 
ARBEZ

Après une saison plutôt réussie l'an 
passé sous la houlette de Tom 
MARESCHAL, l'équipe poursuit 
avec un effectif assez semblable 
mais un nouveau coach qui semble 
faire l'unanimité depuis la reprise 
des entraînements : Ludovic 
ARBEZ.


